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1

　北斗市町会連合会公式アカウン
トをはじめ、町内会情報の早期の
告知に向けて、ＬＩＮＥ公式アカ
ウント活用に向けての町会におけ
る討議の場を設けていく。

　昨今、大小の地震が発生の折、
ハザードマップを参考に町内会の
自主防災に関する取り組みを年２
～３回開催したい。

　（１）（２）については、研修
会で事例発表された２町会にも協
力を求めたいと思いますので、そ
の折にはぜひともよろしくお願い
いたします。

　良かった。
　今回は中華風でしたが、弁当な
ようなものでも良いと思う。

　三味線のほかに楽器演奏もあっ
てよい。
　歌手も数人増しても良い。

2
　今後ＬＩＮＥの活用が増加する
ことを願ってます。

　要支援者に対する扱いは絶対に
取り決めしておくことですね。

　特になし 　大変美味しく良かったです。 　三味線も歌も満足できました。 　特になし

3

　大変参考になりました。
　ただ私自身がデジタル機器やシ
ステムに詳しくないため、活かせ
るかどうか疑問ですが

　ひまわり町会の非常に熱心な取
り組みに感動いたしました。

　各町会によって色々な取り組み
や特色があると思いますので紹介
いただけるのはありがたいことで
す。

　大変美味しくいただきました。
　量的にもちょうどよかったと思
います。

　久しぶりに生の歌や演奏を聞
き、楽しませていただきました。

　普段ほとんど話す機会のない町
会の方々と交流が持てて、あいさ
つ程度でも楽しく過ごすことがで
きました。

4

　スマホとガラケー持っている
が、ＬＩＮＥはまだ難しいのが現
状です。
　また、年齢的にもスマホを使い
こなせずにいるのも現実です。

　今のところ具体策は無い。
　町内会の員数少ないため電話の
対応として考えている状況。

　現状維持でよいと思います。
　大変良かった。
　満足した内容でした。

　良かったです。 　特になし

5
　ＬＩＮＥの活用方法の参考と
なった。

　他町会のご意見を参考とした
い。

　町会費や各種募金活動について
先進的な取り組みをしている町会
のお話を聞きたい。

　高齢者向け「日本食」を中心と
した料理のものをお願いしたい。

　特記事項無し 　特記事項無し

6
　会費集金方法の選択肢のアイデ
アは参考に知りたい

　大変ご苦労なさっているなと感
じ、マネできません

　特になし 　まあまあかな 　大変良い 　特になし

7

　先進的な取り組み、参考になり
ました。
　私も含めて高齢者には少し無理
かもね。
　若い世代向きですね。

　同じ悩みを共有しました。
　基本は①「自助」②「共助」③
「公助」でしょうか。

　大変良かったです。
　最初に歌が良かった。
　席を立って聴いていない人が多
かった。

　席が町会ブロック単位ではなく
交流でき良かったです。
　可能であれば進行の中でテーブ
ルごとの自己紹介の場面を作るた
めのアナウンスがあれば交流が深
まると思います。
　あくまでテーブルごとで十分と
思います。
　事務局大変ご苦労様でした。良
き研修会、懇親会でした。

8
　大変良いと思いますが、ＩＴ関
係には少し頭がついていかない。

　細やかな心配りをしている町会
ですね、感心しました。

　おいしかったです。

　もっと静かなところでできれば
いいんだけどね。
　演者さんに失礼だったんじゃ
あ。

9

　現状若い方の町内会への加入が
おもいのほが少なく加入促進に参
考に成りました
　LINEの活用がよくわからすでし
たが、今回の事例はありがたく当
町内会でも取組たいと思います、
ありがとうございました。

　特に感じた事は支援者が多くの
時間を使い地域の為に活動する事
に惜しまずが出来ることがどんな
方法で皆様がご理解やご協力の体
制に出来たか是非教えて頂けれ有
り難いです。
　個人情報の扱いもしかりと支援
者に指導している事に感心致しま
した。

　今回の研修は良かったと思いま
す。
　時間の件ですが４５分から５０
分程度かほしいと感じました、あ
と出来ればもう少し具体的ににし
ていただければ有り難いですと思
います。

　美味しかったです

　とても良かったです。
　一つ出来ればですが、舞台を用
意して参加者から見えるのがいい
かなと思います。

　懇親会のテーブルに置かれた名
札折り紙素敵でした、なんか嬉し
かったです、私は家に持つて帰り
かみさんに見せました、今後も継
続お願い致します。
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10

　スマホに頼る時代になってきて
いるので良い事だと思います。
　まだ紙に頼る年代もいるので、
紙とデジタルの両方を作成する担
当者がつらいかも？

　要支援者の対応については、個
人情報の点で大変な所もあると思
います。
　地区の民生委員との連携も必要
かと思います。

　良かったと思います。
　津軽三味線は昨年に引き続きで
すが気に入っています。

11
　デジタル化は今後ますます必要
であると思う。
　特に災害時など

　大変おいしくいただきました。
　料理の量は適切だと思う。

　良かったと思う。 特にありません。

12

　大変参考になりました。当会は
高齢者数が多くあまり関心があり
ません。
　世帯数が少ないので再度役員会
で議題にあげたいと思います。

　大変参考になりました。高齢者
の対応が当会も問題があります。
　高齢者の把握はしておりますが
避難場所及び近所の誰が移動させ
る連携確認の必要性を感じまし
た。

　大変よかったと思います。
　内容もおいしくいただきまし
た。

　他の町内会会長さんと意見交換
が出来ました。
　参考になる点も多く、懇親会の
必要性を感じております。
　なかなか他町内会の話も聞ける
機会があればいいと考えます。
　懇親会がわりと本音が聞ける機
会かもと思います。

13

　ＬＩＮＥでの伝達方法が進んで
活用されていることに、興味深く
聞かせていただきました。
　地域居住者の年齢や環境によっ
てＬＩＮＥの活用ができるか、難
しい問題です。

　LINEを活用と要支援者への取組
について、災害時の伝達にLINEを
利用したいとの発表があり興味深
く聞かせていただきました。
　避難訓練の様子、避難の体験学
習、さらに要支援者への取組等に
ついて拝聴し積極的な活動に役
員、関係者の皆様に敬意を表した
いと思います。
　町会（自治会）の地域環境や体
制もありますので、同じように出
来るのか難しい問題です。

　どちらの発表も前向きな姿勢が
見られ、見習いたいと思います。

　参加者の年齢を考えてか、少し
薄味の味付けようでしたがまずま
ずでしょう。

　私は音楽が好きなので、三味線
演奏も歌も良かったですよ。
　三味線の方も歌手の方も、会場
が会話の声でうるさい状況の中、
かわいそうな感じがしました。

　席札の折鶴には感動です。

14

　これからの時代には、必要不可
欠のLINEを率先して取り組む姿勢
は若い会長さんに感心しました。
　今後は、防災に役立てることに
も考えており、より一層頑張って
下さい。

　自主防災組織を立ち上げ、要支
援者の取り組みは約10年にわたり
継続して取り組み町会の他の事業
活動も活発であり、他町会の模範
であります。
　今後の活躍に期待します。

　大野地区の参加が少なくなって
きていると思います。
　ぜひ、次回は市の防災訓練も予
定されていますので、これに合わ
せの発表は、いかがでしようか。

　地域活性化のために大変よい団
体だと思います。
　チームワークもよく、料理も大
変美味しいただきました。

一部マンネリ化傾向と思います。
町会からの出演依頼の希望を出し
てみてはいかがでしようか。

　地域で活躍している音楽団体を
取り入れてはいかがでしようか。

15

町内会運営が役員に加えて各部会
長＆多数の班長の協力で成り立っ
ているものの更なる改善の為にラ
インの活用にも取り組んでいる意
欲は素晴らしいと思いました。

　田原会長の報告は万が一に備え
た対応訓練と活動だったので、実
際に市役所からの「避難指示」に
従い避難所に避難した高齢者にど
の様に過ごして貰うかの配慮も必
要では

　もう少し質疑の時間が欲しかっ
た。

　まずまずの内容とボリュームで
した。

　全体的に折角の余興でしたが、
会食に飲酒と意見交換等など余興
への関心がすくなかった。

　多くの参加者にから満足を得る
最大公約数方式の開催で、特段の
提案は有りません。

16
　大変参考になりました。
　ありがとうございます。

　町会には個性があり防災に関し
てすばらしいと思いました。
　ありがとうございます。

　研修会にもう少し時間をかけて
下さい。

　昨年より料理が、美味しいと思
いました。

　私は、三味線の音が大好きで
す。
　歌楽も良かったです。
　あのように歌えたら楽しいと思
いました。

　楽しくて言う事がないです。
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17 　とても良かったと思います。
　当地区は、災害が限られている
と思います。

　このままでよかったです。 　すごく良かったです。 　面白かったです。
　予算があればビンゴなど、皆ん
なが楽しめるような企画があれば
いいと思います。

18

　東部追分町内会様ご苦労様で
す。
　直ぐに、新しい事柄に、挑戦す
る若い役員の方々が沢山いらっ
しゃいますね。
うらやましい限りです。
　私達の町内会は、高齢者が多い
ため、スマホ所持が少なく、困っ
ています。
　でもこれから、一声かけて、頑
張ります。
　ご支援をお願いいたします。

　ひまわり町内会様、ご苦労様で
す。
　要支援者の取り組みとして、コ
ミニティが一番難しいですね。
　大変な調査を良く頑張ってやり
ましたね、あっぱれ！
　今後、いつ起きるかわからない
災害に備え下さい。
　今後も各町内会を引っ張って
いって下さい。
　よろしくお願いいたします！

　今回、民生委員の一斉改選の大
事な事案が、あまり簡単な説明で
終わりました。
　今後は、研修会で講演して、頂
きたいと思います。

　美味しかったです。
　でも最後の料理は、ボリューム
があり、残しましたご免なさい
ね、プリンは、美味しいかつたで
す。

　今回の余興は、悪い分けでない
んですけど、全体参加のビンゴ
ゲームなどいかがでしょうか?
　又、司会は会長さんにやらせて
みては、どうでしよしか。盛り上
がりますよ。

　かなでーるの会場も良いのです
が、他の施設ではどうですか。事
務局の皆さんお疲れ様でした。
　今後も宜しくお願いいたしま
す、本当にありがとうございま
す。
　名札立て可愛いね！


